

えずこホール  
イベント案内

[速報]

鼓 KODŌ 童

ワン・アース・ツアー2022

佐渡をテーマに、「鼓」は太鼓を、「童」は人を際立たせる2連作。クラシカルな演目、演出を基調に、身体と太鼓の音のシンプルな表現と多様な音の響きが融合する舞台！魂が動き出す、いのちのリズム。乞うご期待！

2022 **TICKET** 全席指定  
7/9 [土] 一般 5,000円  
16:00開演 U-24 2,500円  
\*チケット発売日:4/30(土)

新しいことはじめてみませんか?

えずこギター  
♪アンサンブル



ギターの演奏や合奏に興味のある方、大歓迎！年齢や経験は問いません。10代から70代まで幅広い年齢層が参加しており、アットホームな雰囲気を楽しんでいます。ぜひ一度見学に来てみてください！

\*練習場所:えずこホール(練習室1)  
\*練習日:毎週水曜日19時~  
\*参加費:2,000円(学生1,000円)  
\*対象:高校生以上(原則)

えびっぴひろば  
~親子で楽しむ遊びの場所~

4/20 [水]  
★こいのぼり工作  
10:00~12:00  
会場:ホワイエ 参加:無料  
(出入り自由/申し込みの必要はありません。)

すべてのイベントで、コロナ感染予防対策を実施しております。

えずこホール  
TEL 0224-52-3004  
〒989-1267 柴田郡大河原町字小島1-1  
URL: http://www.ezuko.com/  
info@ezuko.com

**大小の伝統 大小ソーラン!**

大河原小学校の良き伝統として、運動会での大小ソーランの発表があります。4年生の子どもたちが校庭いっぱいになり、リズムミカルな曲に乗って、大きな動きで踊ります。

この発表に向けて、例年、3学期になると、4年生から3年生に大小ソーランの引き継ぎが行われます。4年生と3年生がペアやグループになり、一つ一つの踊りを教えていきます。4年生は踊って見せたり、3年生の踊りを見てアドバイスをしたりあげたりしながら大小ソーランが引き継がれていきます。

また、この大小ソーランの発表のときに着用するはっぴは、大河原小学校父母教師会や地域の皆様を取り組んでいるベルマーク運動によって、そろえられたものです。

大小の学校文化として根付いた大



▲3年生に踊りを教える4年生

小ソーラン。子どもたちが元気いっぴいに踊る姿、保護者や地域の皆様の思いとともに、受け継がれています。このような地域の皆様の思いを大切にしながら今後も取り組んでいきます。

大河原小学校

health care



山田 和虎さん



高橋 律希さん



渡辺 夏椰さん



高橋 晴斗さん



平田 子明さん



大野 かなさん



氏家 ことみさん



長嶋 航世さん



吉田 みゆ心結さん



白岩 ぼるさん



前田 朔弥さん

すこやか  
コラム

4月は20歳未満  
飲酒防止強調月間です

4月は入学や職場の歓迎会などで、お酒を勧められる機会が多い季節です。令和4年4月から民法の成年年齢は18歳に引き下げられますが、飲酒に関する年齢制限は20歳のまま維持されます。20歳未満の飲酒は法律(未成年者飲酒禁止法)で禁じられており、20歳未満にお酒を勧めることも違法になります。

【20歳未満の飲酒がもたらす影響】  
脳障害: 脳が成長している時期の飲酒は、脳の神経細胞を破壊し、脳萎縮を早くもたらす危険があります。記憶力や判断力、思考力、意欲の低下などが起こります。  
性腺機能障害: 性ホルモンに悪影響を及ぼし、男子はインポテンツなどに、女子は生理不順や無月経になることがあります。

急性アルコール中毒: 20歳未満はアルコールを分解する働きが未成熟です。肝臓や脾臓などの臓器にも様々な障害を起こしやすくなります。

アルコール依存症: 飲酒開始年齢が若いほど短期間で発症するケースが多くなります。15歳以下で飲酒開始するとアルコール依存症になる確率は3倍以上とも言われています。  
社会性への影響: 若い時期からお酒を飲み始めた人ほど、不慮の事故に巻き込まれる危険が高いと言われています。また理性的な行動ができなくなり、性犯罪を起こす可能性も上がります。

20歳未満にとって「飲酒しない」という選択は法律上当たり前前のことです。自分自身を守るためにお酒を勧められても自信を持って「飲まない!」という意思を伝えましょう。周囲の大人は、飲酒を促したり、見過ごしたりすることのないようしましょう。



暗唱大好き

朗読朝会

金ヶ瀬小学校では、毎年各学年1回ずつ計6回、朗読朝会場で暗唱活動の発表を行っています。

3月1日の朗読朝会では1年生が発表しました。令和3年度最後の発表です。

いつもであれば全校児童の前で発表するのですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、あらかじめ動画を撮り、各教室で聞くという形で実施しました。

今回は「のはらうた」という詩集に掲載されている詩から6つを選び発表しました。中にはクイズ形式になっている詩もあり、とても楽しい発表になりました。

写真は6年生教室の様子です。1年生が出したクイズの答えを真剣に考える6年生の姿が見られました。  
1年生はもうすぐ2年生に進級します。4月にはお兄さん・お姉さんになり



金ヶ瀬小学校

入学式では次の新しい1年生に歓迎の言葉を発表する機会があります。きつと上手に発表できると思います。

記事についての問い合わせ先  
健康推進課(1階4番窓口)  
0224-51-8623